



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより1月②

今年も一年元気で過ごせますように

1月12日(日)、青空のもと、とんど祭が談議所公園で盛大に行われました。

前日の準備では、木之子地区子どもと歩む会の方、PTA正副会長さんをはじめ多くの役員の方のご協力により、立派なやぐらが組み立てられました。高学年の子供たちもやぐら作りや習字の飾り付けを手伝いました。

当日は、豚汁やぜんざいの振る舞い、トラック市が開かれました。大勢の方々の参加で、とんどの炎を見ながら話をしたり買い物を楽しんだりされていました。子供たちも、とんどの炎が勢いよく上がる様子を歓声を上げて見ながら、昔からの伝統行事を楽しく体験することができました。笑顔があふれる楽しいひとときでした。お世話をしてくださった多くの皆様、ありがとうございました。

前日準備の様子



とんど祭り当日の様子



みんなの願いをのせて、書き初めが空高く舞い上がりました。

長縄練習がはじまりました

毎週火・木曜日の業間休みに縦割り班で長縄集会に向けて練習を始めました。高学年は縄を回したり、低学年に声をかけたりしてくれるなど、うれしい姿がたくさん見られます。最初の練習で跳べた回数から次回の目標を決め、達成できるように練習しています。練習を重ねるごとに、リズムカルに跳べるようになってすごいなと思います。記録は、岡山県のチャレンジランキングに登録する予定です。



3学期 なかまづくり

毎学期、各クラスで「なかまづくり」の活動を取り入れています。ゲームの中で、友達と楽しくかかわったり、しっかり話をしたりすることができ、明るい気持ちで新学期をスタートすることができました。

